Cuba lista para que sus peloteros fichen "ahora mismo" en MLB, pero sin discriminación



La Habana, 21 mar (RHC) Cuba se declaró lista para que sus beisbolistas puedan fichar "ahora mismo" libremente en las Grandes Ligas, aunque Estados Unidos, que mantiene su bloqueo económico y comercial de más de medio siglo contra la isla, ve aún ese proceso como "largo y complicado".

Los máximos directivos de la Major League Baseball (MLB) y del béisbol cubano ofrecieron sus puntos de vista sobre el tema este lunes en rueda de prensa, previo al tope entre el team Cuba y el Tampa Bay Rays de las Grandes Ligas, pactado para este martes en el Estadio Latinoamericano, de La Habana.

"No queremos nada exclusivo para nuestros jugadores, sino respeto e igualdad de condiciones a todos los jugadores de cualquier parte del mundo y estamos listos para jugar en MLB", dijo el presidente de la Federación Cubana de Béisbol, Higinio Vélez.

"Queremos que el bloqueo sea eliminado para que sea justo, equitativo y racional todo lo que estamos haciendo por el béisbol y por nuestros jugadores. Queremos que los jugadores cubanos puedan ir a Estados Unidos en igualdad de condiciones y derecho como lo hacen otros ciudadanos de cualquier país", añadió.

Por su parte, el comisionado nacional cubano de béisbol, Heriberto Suárez, declaró que existe "buena fe y buena voluntad" entre la Federación Cubana, el Sindicato de Jugadores de las Grandes Ligas y las autoridades de la MLB.

"Cuba esta lista y dispuesta a que sus jugadores participen en Grandes Ligas como pueden participar en cualquier liga del mundo. Tenemos jugadores contratados en otros países sin limitaciones. Las limitaciones no las ponemos nosotros, estas están puestas por el embargo", subrayó Suárez.

Por las leyes del bloqueo, los peloteros cubanos para poder jugar en la MLB se ven obligados a abandonar la isla de manera ilegal o legal, para luego fijar residencia de un tercer país y buscar un contrato en las Grandes Ligas.

"No queremos nada exclusivo para nuestros jugadores, sino respeto e igualdad de condiciones a todos los jugadores de cualquier parte del mundo y estamos listos para jugar en MLB", recalcó Vélez y se mostró convencido de que el tope ante el Tampa Bay va a ser "un gran éxito".

Por su parte, el comisionado de las Grandes Ligas, Rod Manfred, agradeció la oportunidad de jugar "un papel para desarrollar las relaciones entre los dos países".

Consideró como un proceso "muy complicado" la posibilidad de que los jugadores cubanos puedan fichar libremente en las Grandes Ligas.

"Estamos discutiendo la situación del flujo de peloteros cubanos entre los dos países, pero es algo complicado, pues transita por los dos gobiernos, pero estamos en vías de encontrar una solución", destacó Manfred.

Tony Clark, presidente del Sindicato de Jugadores, coincidió con Manfred y dejó claro que "queremos ayudar a los peloteros cubanos que quieren jugar en las Grandes Ligas, pero es un proceso que va a ser largo y complicado".

"Ojalá que los cubanos puedan jugar libremente en Grandes Ligas ahora mismo. Yo siempre he abogado por eso y desde el año 2000. Muchos me decían en aquel entonces que lo que hablaba no era ideal, pero ya lo tenemos a las puertas, está ahí. Hay que soñar, pero con las cosas positivas y esto es una cosa positiva e interesante", dijo el mánager del team Cuba, Víctor Mesa.

La selección de Cuba y el Tampa Bay se enfrentarán este martes en La Habana, en presencia de los presidentes de Estados Unidos, Barack Obama, y de Cuba, Raúl Castro, en el primer partido de un plantel de las Grandes Ligas en la isla, desde que los Orioles de Baltimore jugaron ante el team Cuba en 1999.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/87982-cuba-lista-para-que-sus-peloteros-fichen-ahora-mismo-enmlb-pero-sin-discriminacion}{mlb-pero-sin-discriminacion}$



Radio Habana Cuba